

KABAR TERBARU

Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Sambangi Warga dalam Kegiatan DDS dan Monitoring Posyandu

Sukabumi - SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID

Jan 8, 2024 - 13:03



Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Sambangi Warga dalam Kegiatan DDS dan Monitoring Posyandu

Sukabumi, 08 Januari 2024 - Hari Senin, tanggal 08 Januari 2024, pukul 08.30 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Talaga, BRIPKA Erry, melaksanakan kegiatan sambang dan Door To Door System (DDS) di Kampung Talaga, Rt. 03/03 Desa Talaga, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Dalam giat tersebut, Bhabinkamtibmas tidak hanya menjalankan DDS, namun juga melakukan monitoring ke Posyandu Kutilang yang dipimpin oleh Sdri. Bidan Rani, sebagai bentuk kepedulian terhadap kesehatan masyarakat setempat.

Beberapa hal yang disampaikan dan ditekankan oleh Bhabinkamtibmas kepada warga masyarakat dalam kegiatan tersebut meliputi:

1. **Penanganan Sampah:** Dilarang keras membuang sampah ke solokan, terutama di musim penghujan saat ini yang dapat mengakibatkan meluapnya air sungai. Bhabinkamtibmas memberikan himbauan agar warga membuang sampah pada tempatnya.
2. **Kewaspadaan Terhadap Curanmor:** Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap kejadian curanmor. Himbauan diberikan agar kendaraan parkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda untuk mencegah tindak kejahatan.
3. **Pemberdayaan Siskamling:** Bhabinkamtibmas mendorong warga untuk aktif dalam kegiatan Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan). Keterlibatan warga dalam menjaga keamanan lingkungan diharapkan dapat menciptakan situasi yang lebih aman dan nyaman.
4. **Kebersihan Lingkungan:** Himbauan diberikan untuk tetap menjaga kebersihan lingkungan sekitar. Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk aktif dalam menjaga kebersihan dan budaya hidup bersih.
5. **Program Polres Sukabumi - AA DEDE:** Bhabinkamtibmas menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan AA DEDE (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Nilai-nilai tersebut diharapkan dapat menjadi pedoman bagi warga dalam kehidupan sehari-hari.

Melalui kegiatan ini, Bhabinkamtibmas berharap dapat terjalin komunikasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat. Kesadaran akan kebersihan, keamanan, dan kesehatan diharapkan dapat meningkat, menciptakan lingkungan yang kondusif, aman, dan nyaman untuk seluruh warga masyarakat Desa Talaga.

```
<button class="cursor-pointer absolute z-10 rounded-full bg-clip-padding border text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200 right-1/2 border-black/10 bg-token-surface-primary bottom-5"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" class="m-1 text-black dark:text-white">
</svg></button>
```